
平成２４年度 第９回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２４年１１月１５日（木）午後１時３０分  

場  所   安城市役所 第１０会議室  

出席した委員 大見 宏  委員長 

       舩尾恭代  委   員  

       榊原ちさと 委 員  

       都築雅人  委 員  

              本田 則  教育長  

出席した職員 太田直樹  教育振興部長  

       都築昭彦  生涯学習部長  

       岩月隆夫  生涯学習部次長兼生涯学習課長  

       加藤 勉  総務課長  

              神尾壽明  学校教育課長 

       杉浦邦彦  給食課長 

       早川雅己  スポーツ課長 

       加藤喜久  中央図書館長 

杉浦講平  文化財課長  

畑中有里  総務課庶務係 

傍 聴 者   な し 

開  会   午後１時３３分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

      平成２４年１１月１日開催の定例教育委員会会議録を承認  

        

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

１１月 ８日 研究発表会（明祥中学校） 

   ＜教育長＞ 

１１月 ２日 市部課長会議 

       現職教育訪問（里町小学校） 

       安城南高校３０周年記念式典 



１１月 ３日 安城文化賞等表彰式 

       加賀昭成氏生涯スポーツ功労文部科学大臣表彰

祝賀会 

１１月 ４日 青山文子明和小学校教頭実父通夜 

１１月 ５日 安城南ライオンズクラブ結成４５周年記念式典 

       現職教育訪問（安城北部幼稚園） 

１１月 ６日 現職教育訪問（東栄幼稚園） 

１１月 ７日 現職教育訪問（安城幼稚園） 

１１月 ８日 研究発表会（明祥中学校） 

１１月 ９日 愛知教育大学附属特別支援学校研究協議会 

       安城市老人クラブ連合会「菊花展」表彰式・講

演会 

       体育協会反省会 

１１月１０日 学芸会参観（新田小学校） 

       小中学校読書感想文・感想画コンクール表彰式 

１１月１１日 吹奏楽フェスティバル 

１１月１２日 総合計画審議会 

１１月１３日 西三河教育長会議・西三河地方教育事務協議会

幹事会 

１１月１４日 県地域婦人団体連絡協議会西三河ブロック活動

事例発表大会・リーダー養成研修会 

    １１月１５日 定例校長会 

以上に出席しました。 

第 ３ 議題 

第１８議案 平成２４年度卒業式並びに平成２５年度入学式について  

第１８号議案について学校教育課長説明する。  

（全員異議なし承認）  

第１９号議案 平成２４年度卒業式の出席について  

 第１９号議案について学校教育課長説明する。  

大見委員長： 日にちだけでなく、時間もお願いします。 

学校教育課長：卒業式については、午前９時前後に学校に行っていただ

き、１５分か２０分後から式が始まると思います。退職者辞令伝達式



については、午後３時頃を予定しています。教職員新任式については、

午後４時頃を予定しています。 

都築委員：退職者辞令伝達式の時間はどのくらいを予定していますか。 

学校教育課長：伝達式の後に懇談会も予定していますので、午後５時頃

までを予定しています。 

都築委員：教職員新任式の時間はどのくらいを予定していますか。 

学校教育課長：１時間以内に終わります。 

（全員異議なし承認）  

 

第 ４ 報告事項  

（１）第２１回教育展における来場者数について  

報告事項（１）について学校教育課長説明する。  

大見委員長：２日目は天気がちょっと悪かったですよね。２日間ご苦 

労様でした。  

（２）市民ギャラリーコレクション展「素描と絵画」－人物表現－の開

催結果について  

報告事項（２）について生涯学習部次長説明する。  

    （質疑なし）  

（３）平成２５年安城市成人式の開催について  

報告事項（３）について生涯学習部次長説明する。  

大見委員長：はたちの願いの作文は今募集中ですか。  

生涯学習部次長：募集中です。  

（４）生涯学習部所管施設の上半期利用状況について  

報告事項（４）について生涯学習部次長及び生涯学習部各課長説明  

する。  

都築委員：図書館の利用状況について、ＷＥＢの予約件数が載っていま

すが、これはインターネットで予約をするのですか。  

中央図書館長：そのとおりです。インターネットによる予約と館内の予

約できる機械での予約の合計をＷＥＢの予約件数としています。ＷＥ

Ｂの予約件数は、パソコンやタブレット端末が普及し、毎年右肩上が

りで伸びています。  

都築委員：ネットで予約をして中央図書館に借りに行くのですか。  



中央図書館長：検索して、例えば南部公民館に所蔵があるとして、受取

場所も指定できますので、中央図書館で受け取りたいと指定していた

だければそちらに配送します。逆の場合も、中央図書館に所蔵がある

として、近くの北部公民館を受取場所に指定していただければ、そち

らに配送します。翌日ぐらいには届くように配送していますので、大

変便利なシステムです。  

榊原委員：図書館をよく利用する方から、新刊が出てから実際借りられ

るようになるまでに少し時間がかかるような気がするという話を聞い

たことがあるのですが、新刊が出てから貸出しが始まるまでどれぐら

いの日数がかかるのですか。  

中央図書館長：新刊が出ますと、毎週カタログが送られてきますので、

それを見て発注します。毎週水曜日に本が配送され、金曜日には棚に

並びます。本の問屋経由で届くので早い方だと思うのですが。  

榊原委員：もっと早くに借りられると嬉しいなという声を聞いたもので

すから、実際どれぐらいかと思って。利用者の希望に応えるというサ

ービス向上に繋がるといいなと思ってお聞きしました。  

大見委員長：丈山苑の部屋の利用者が書いてありますが、これはお茶室

ですか。具体的にどういう部屋を使っていますか。人数が減ったり増

えたりしていますが。  

文化財課長：丈山苑に入りますと正面に二部屋あって、団体利用ができ

るようになっています。利用者は団体利用の人数を計上しています。  

大見委員長：団体でどのようなことに利用しているのですか。  

文化財課長：お茶会です。  

舩尾委員：お茶室の方でなく、横に飲食できる部屋がありますよね。更

生保護女性会で丈山苑で研修をした後に休憩室としてお借りしたこと

があります。  

文化財課長：丈山苑に入って事務所の左側の休憩室のことですね。休憩

室については無料で使える施設という取扱いなので、資料に計上して

いるのとは違います。  

（５）第３３回安城選手権大会秋季競技会成績結果について  

報告事項（５）についてスポーツ課長説明する。  

    （質疑なし）  



（６）第３３回安城選手権大会冬季スキー競技会について  

報告事項（６）についてスポーツ課長説明する。  

    （質疑なし）  

（７）新美南吉絵本大賞の表彰式等について  

報告事項（７）について中央図書館長説明する。  

    （質疑なし）    

 

第 ５ その他  

  な し  

 

閉  会   午後２時９分 


